



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion dès le 8 mars 2024

Le CPSC Main dans la main célèbre 10 ans d'engagement et dévoile ses projets inspirants pour 2024

Cowansville, QC, le 7 mars 2024 – Afin de célébrer le 10e anniversaire du Centre de pédiatrie sociale en communauté (CPSC) Main dans la main, les jeunes du Comité des droits de l'enfant de l'organisme ont invité les élus de la région de Brome-Missisquoi, les ambassadeurs du CPSC Main dans la main, ainsi que des acteurs clés en pédiatrie sociale, pour dévoiler leur projet spécial : un vox pop sur les droits des enfants ! L'organisme phare dans l'épanouissement et le développement optimal des enfants a également profité de l'occasion pour annoncer un grand projet pour 2024 : faire vivre sa vision dans un espace adapté aux besoins grandissants des enfants en situation de grande vulnérabilité. Le CPSC Main dans la main est à la recherche de ce nouvel espace.

10 ans d'engagement auprès des enfants en situation de grande vulnérabilité

Il y a 10 ans, Dre Anne Rouleau, co-fondatrice, présidente du conseil d'administration du CPSC Main dans la main et médecin de famille, a créé l'entreprise sociale en suivant le modèle préconisé par la Fondation Dr. Julien, dont le CPSC Main dans la main est certifié, dans le but de venir en aide aux enfants qui vivent dans une situation de grande vulnérabilité dans la région de Brome-Missisquoi. Ces enfants peuvent être exposés à la pauvreté, à l'insécurité alimentaire, à l'isolement, aux conflits familiaux ou encore à la maltraitance.

“Notre objectif est de soutenir les enfants selon leurs besoins, par des interventions et des activités axées sur la flexibilité, l'accessibilité et la proximité. L'enfant est toujours au cœur du modèle. Derrière chaque besoin non comblé se cache un droit non respecté. La pédiatrie sociale en communauté regroupe la médecine, le droit et les sciences sociales.” affirme Dre. Rouleau

Une croissance impressionnante

À ses débuts, en 2014, l'organisme de trois employés suivait une cinquantaine d'enfants. Depuis 10 ans, l'organisation a connu une croissance impressionnante de 450% et rejoint aujourd'hui plus de 400 enfants. L'équipe compte aujourd'hui 15 femmes engagées et dévouées pour la cause. Grâce à des initiatives novatrices telles que la clinique mobile et l'enrichissement de la programmation d'activités offertes, le CPSC Main dans la main peut dire qu'il a transformé plusieurs vies. Cette histoire inspirante qui souligne l'impact positif sur plusieurs enfants de la région démontre aussi que les besoins sont malheureusement croissants. En effet, selon l'Institut de la statistique du [Québec](#), ce sont 34% des enfants de Brome-Missisquoi qui entrent en maternelle en situation de vulnérabilité dans un des cinq domaines du développement, ce qui représente cinq pourcent que plus que la moyenne québécoise.

Un vox pop dynamique sur les droits des enfants réalisé par les jeunes du comité de droit a été présenté lors de l'événement. Les témoignages inspirant des enfants membres du comité de droits ont également captivé l'auditoire, mettant en lumière les défis surmontés et les réalisations obtenues dans la promotion des droits des enfants. De plus, les élus et autres participants présents ont participé à un jeu de rôle où ils devaient prendre la place d'une famille en situation de grande vulnérabilité et prendre des décisions déchirantes.

Le CPSC Main dans la main de demain

Considérant la croissance de 450% des activités du CPSC dans la dernière décennie, les défis à venir incluent un projet structurant pour l'organisme. Ce projet porteur dans la région vise à faire vivre la vision de l'organisme dans un nouvel espace, adapté à cette croissance et aux besoins des enfants. L'organisme est actuellement à la recherche de ce nouvel espace. L'année 2024 marque donc un anniversaire, mais aussi une relocalisation, une campagne de financement à grande échelle et l'embauche d'un troisième médecin pour répondre à la demande croissante.

Le CPSC Main dans la main est reconnaissant envers tous ceux et celles qui ont contribué à cette décennie de progrès et d'engagement envers les enfants de Brome-Missisquoi. Alors que l'organisation se tourne vers l'avenir, elle reste déterminée à poursuivre sa mission de soutien et de défense des droits des enfants dans la communauté.

– 30 –

INFORMATIONS ET CONTACTS MÉDIAS

Élisabeth Lapointe, directrice générale

dg@cpscmaindanslamain.org

514-974-7929